

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK
PD. BPR KOTA BANDUNG**

No	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/ Unit/ Satker yang menguasai informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbit Informasi	Waktu dan Tempat pembuatan informasi	Bentuk Informasi yang tersedia	Informasi			Informasi yang dikecualikan	Jangka penyimpanan atau retensi arsip
							Wajib diumumkan secara berkala	Wajib diumumkan serta merta	Wajib disediakan setiap saat		
1		2	3	4	5	6	7	8	9		10
A.	Profil Kedudukan BUMD										
	1. Kedudukan dan struktur BUMD	1 Kedudukan PD. BPR Kota Bandung dalam lingkungan Pemerintah Kota Bandung adalah merupakan Badan Usaha Milik Daerah yang kepemilikan sahamnya 100 % milik Pemerintah Kota Bandung dengan Walikota Bandung sebagai Pemegang Saham Pengendali atau bertindak selaku Pemilik, dengan Modal yang berasal dari Pemerintah Kota Bandung yang merupakan kekayaan daerah yang dipisahkan, sebagaimana diatur dalam Undang-undang Nomor 5 tahun 1962 tentang Perusahaan Daerah, Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 22 tahun 2006 tentang Pengelolaan Bank Perkreditan Rakyat Milik Pemerintah Daerah, dan Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 11 tahun 2015 tentang Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat Kota Bandung	Direksi	Bagian Umum dan Personalia		Hard Copy & Soft Copy	√				selama berlaku
		2 Penetapan Susunan Organisasi dan Tata Kerja (SOTK) PD. BPR Kota Bandung merupakan wewenang Direksi dengan persetujuan Dewan Pengawas									
	2. Alamat lengkap, telepon, fax	Alamat Kantor Pusat : Jl. Naripan No.29 Bandung, telepon (022) 4203778/ fax (022) 4207178, email : pd.bprbandung@yahoo.com, websites : www.bandung.go.id atau www.pdbprkotabandung.com	Direksi	Bagian Umum dan Personalia		Hard Copy & Soft Copy	√				selama berlaku
	3. Visi, misi	VISI menjadi bpr yang unggul, handal, professional dan terpercaya MISI tumbuh bersama untuk meningkatkan kesejahteraan dan perekonomian masyarakat serta memberikan kontribusi kepada stakeholder melalui jasa perbankan yang dikelola secara professional				Hard Copy & Soft Copy	√				selama berlaku

	4. Tugas dan fungsi	<p>PD BPR Kota Bandung merupakan salah satu alat kelengkapan otonomi daerah di bidang keuangan/perbankan dan menjalankan usahanya sebagai Bank Perkreditan Rakyat sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. PD BPR Kota Bandung melakukan kegiatan usaha meliputi:</p> <p>a. menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan deposito berjangka, tabungan dan bentuk lainnya yang dipersamakan dengan itu;</p> <p>b. memberikan kredit dan sekaligus melaksanakan pembinaan terhadap pengusaha mikro, kecil dan menengah;</p> <p>c. melakukan kerjasama dengan lembaga keuangan/lembaga lainnya;</p> <p>d. menempatkan dananya dalam bentuk Sertifikat Bank Indonesia, deposito berjangka, sertifikat deposito dan/atau tabungan di bank lainnya;</p> <p>e. membantu Pemerintah Daerah melaksanakan sebagian fungsi pemegang kas daerah sesuai peraturan perundang-undangan; dan</p> <p>f. menjalankan usaha perbankan lainnya sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.</p>				Hard Copy & Soft Copy	√					selama berlaku
	5. Profil singkat dan Sejarah SKPD	<p>Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat Kota Bandung atau disingkat dengan PD. BPR Kota Bandung adalah Badan Hukum berbentuk perusahaan daerah yang bergerak di bidang perbankan yang merupakan Bank Perkreditan Rakyat yang diatur dalam Undang-Undang Nomor 7 tahun 1992 tentang Perbankan sebagaimana diubah dengan Undang-Undang Nomor 10 tahun 1998.</p> <p>PD. BPR Kota Bandung merupakan salah satu Badan Usaha Milik Pemerintah Kota Bandung yang berdiri dan beroperasi sejak tahun 1968 berdasarkan ketentuan dan kebijakan Pemerintah Kota Bandung yang dituangkan dalam peraturan daerah dengan Perda terakhir yaitu Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 15 tahun 2011 tentang Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat Kota Bandung.</p> <p>Pada tanggal 1 Agustus 1968 berdasarkan Instruksi Walikotamadya Bandung Nomor : 476/67/DPP didirikan Bank Pasar Kotamadya Daerah Tingkat II Bandung yang merupakan seksi dari Dinas Pendapatan Daerah Kotamadya Daerah Tingkat II Bandung dan menjadi PD. Bank Pasar Kotamadya Bandung berdasarkan dengan Surat keterangan Usaha yang dikeluarkan oleh Departemen Keuangan Republik Indonesia Direktorat Jendral Moneter No. Ket-99/DJM/III.3/3/73 tanggal 20 maret 1973. Tanggal 1 Agustus 1968 inilah yang diperingati sebagai tanggal berdirinya PD.BPR Kota Bandung.</p>					√					selama berlaku
	B. Profil Pejabat	Terlampir										
	1. Riwayat pendidikan					Hard Copy & Soft Copy	√					selama berlaku

	4. Keputusan Kepala SKPD					Hard Copy & Soft Copy	√					selama berlaku
	5. Surat Tugas					Hard Copy & Soft Copy	√					selama berlaku